
第５回ビジョン懇談会への事前意見について 

 

 委員からの意見 対応（考え方） 

１ 懇談会では，各事業の取組状況について，

ご説明いただきたい。 

平成 29 年度の取組の実施状況につ

いて取りまとめ，会議の中で報告い

たします。 

 

２ ＰＤＣＡサイクルによる各年度の事業の

成果検証のために，水戸市まち・ひと・

しごと創生有識者会議で設定したよう

な，年度ごとの事業の達成水準期待値と

その達成状況による４段階評価のような

ものはあったほうが良いと思う。 

共生ビジョンの進捗管理の方法に

ついては，今年度中に国から方針が

示される予定ですので，これらを踏

まえながら，委員御意見のとおり，

より分かりやすい評価方法につい

て検討してまいります。 
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